



INFAME COMPORTAMIENTO ASOCIAL DE UN ENFERMO DE COLERA

El suceso ha conmovido a la mayoría silenciosa hasta el extremo de hacerla profirir gritos de muerte. Y no es para menos. Un joven iconoclasta, aprovechando la epidemia napolitana, se ha trasladado a la bella ciudad del Sur de Italia, donde ha atrapado voluntariamente la maligna dolencia. Luego ha vuelto a su ciudad natal, se ha dirigido al depósito municipal de agua y allí, tranquilamente y a calzón caído, ha exigido una fuerte suma de dinero a cambio de abstenerse de hacer aguas mayores en el comunal depósito. Afortunadamente, no ocurrió la desgracia temida por todos. El criminal enfermo pudo ser detenido antes de que

cumpliese sus amenazas. Más tarde le fueron taponados todos sus orificios biológicos a cal, canto y cemento y arrojado a una fosa cubierta con cal viva. He aquí una magnífica demostración del dicho popular que afirma que contra la cólera, templanza. De todas formas, el consumo de aguas minerales ha aumentado en la zona en un 600 por 100 e incluso algunos mal pensados afirman que toda la historia no ha sido más que una ingeniosa campaña publicitaria lanzada para aumentar el consumo de tan milagrosas y benefactoras aguas.

EQUISYZETA

